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■ 会 長 報 告         森下 敏顯君 

皆さんこんにち

は、本日は満井ガ

バナー補佐をお迎

えしてのクラブ協

議会です。 

担当の委会の皆さ

んにはよろしくお

願いいたします。 

台風の影響で大変な数日間でしたが被害の方は

大丈夫でしたでしょうか。 

さて、クラブの皆さんの中にはご存知ない方が

いられると思いますが、平会員が目の手術で市

民病院に入院しています。31日に手術で 11日に

は退院の予定と聞いています。 

手術後はうつむきのの状態で、寝るときもとい

う事で難行苦行とお見受けいたしました。 

それ以外はいたって健康なのでかえってつらい

といっていました。 

クラブの慶弔規定にのっとり 4 日にお見舞いに

いかせていただきました。 

クラブの皆さんにはすぐ復帰しますのでよろし

くありがとうございますとの事でした。 

目の異常に気がついたのは趣味のテニスを先月

やっている時だそうです。いつもの相手 

がネットを越すとき揺れる魔球を打出したので

エーッ、凄いなとは最初思ったそうです。 

しかし、他の人も魔球を打ち始めたでのでこれ

はおかしいと気づいたそうです。 

では、これから先の病名、その他もろもろはご本

人用にとって置きますので退院後わが身もと思

われる方は詳しくきいてください。 

そして、先週の理事会にてのちほど幹事報告の

中にございますが、いくつかの重要な人事案件

も決まりました。これから選考等の期間に入り 

 

ますが、会員皆様のご協力をよろしくお願いい

たします。 

それでは本日の会長報告を終わりにします、あ

りがとうございます。 

■ 理 事 会 報 告         大長 昭子君 

・9.10.11月のプログラムについて、承認されま 

 した。 

・9月 9日ガバナー補佐訪問・クラブ協議会につ

いて、満井ガバナー補佐と杉山元事務局会計

がお越しになることの確認とクラブ協議会は

「未来の夢」計画・藤枝再発見 健康ウォーキ

ングについて承認されました。 

・次年度地区委員会副委員長推薦について、12月  

末までに決定したいとの事、継続審議。 

・地区大会参加人数確認について、早期登録時点 

で 14名の参加者登録を承認。 

会長・幹事は前泊。 

・第 41回藤枝市ゴルフ大会の協賛について、広

告冊子 1/4サイズ（5.8ｃｍ×15.9ｃｍ）10.000

円で承認されました。 

・2018-2019年度ガバナー補佐推薦について、候

補者に打診していく事を承認されました。 

・ガバナー補佐 当番クラブ繰上げについて、予

定では 2019-2020 年度ガバナー補佐を 2018-

2019年度に繰上げで承認されました。 

■ 幹 事 報 告          大長 昭子君 

・第２６２０地区より 

 2014-2015 年度 第 2620 地区 岡本年度の

決算報告が届きました。 

・英字版 ロータリーの友が届きました。 

・静岡新聞に藤枝かおりを使った『茜紅茶さらり 

 ら』ＰＲする松田真彦君が掲載されました。 
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■ 出 席 報 告           平野 純也君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

28／41 68.29％ 30／41 73.17％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○荒井君 ○大塚高君 ○櫻井君 ○小西君  

○平君 ○仲田晃君 ○仲田廣君 ○間野君   

池谷君 大杉君 菅原君 鈴木透君 玉木君 

■ ビ ジ タ ー                      

満井 義政ガバナー補佐（静岡西） 

杉山 元事務局会計（静岡西） 

■ スマイル B O X          平野 純也君 

・お誕生日のお祝い有り難うございます。56 歳

になってもこうして祝って頂けるのは社員さ

ん、母と次男で妻と長男は忘れていました。 

松田 真彦君 

・内科医院を開業して 40 年を迎えました。今後 

 友よろしくお願いします。  柳原 寿男君 

スマイル累計額  ４５，０００円 

■ ロータリーの友紹介          

「ロータリーの友 9月号紹介」 

 

 

柳原 寿男君 

 

 

 

 

ヨコ書き 3頁 RⅠ会長メッセージ 

 7月に開始された新しい「ロータリーグローバ

ルリワード」プログラムで会員増強を図ろうと

いうメッセージです。 

ヨコ書き 8頁 「ロータリーの友創刊の頃」 

 創刊時の苦労話あれこれが、対談形式で語ら

れています。 

ヨコ書き 14頁 例会の食事エピソード 

 8月号より、各々のクラブの多種多彩な例会の 

 

 

食事が紹介されています。羨ましいほど美味し 

そうなランチが写真入りで載っています。 

 タテ書き 4頁 東日本大震災から伝えたい事 

 岩手県陸前高田市の語り部、武蔵裕子氏の講

演要旨です。 

 たとえ震度六弱の揺れでも、地震だけだった

らあれ程の被害は無かった。これまでも何度か

津波の経験はあったが数十センチだったので、

まさかあれ程巨大な津波が押し寄せると思って

いなかったと、反省と悔悟の念で綴られている、 

 タテ書き 9頁 わがまち、そしてロータリー 

 旭山動物園のある旭川市からです。昔から富

山、新潟など日本海側の地方との交流があり、そ

の関係でロータリアンにも北陸出身の方が居て、

活躍されているようです。 

 タテ書き 13頁 「友愛の広場」より 

 ①高崎 RC（群馬県）は 2014-15年期首会員 64

人が 9ヶ月後に 37人の会員増強があって 101人

の大世帯に変身した。因みに会長自身 19人を増

強したとのこと。 

 ②今年度の RⅠのテーマをわかり易く解釈し

ている。 

■ ク ラ ブ 協 議 会          

「夢計画・藤枝再発見健康ウォーキング」 

 

 

江﨑 晴城君 

 

 

 

 

開 催 日／平成２７年１０月２５日㈰ 

開催場所／藤枝市蓮華寺池公園とその周辺 

受 付／ＡＭ８：３０～９：３０ 

※小雨決行 
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★ガ バ ナ ー 補 佐 訪 問                   

 

 

満井 義政 

ガバナー補佐 

 

 

 

 

 

杉山 元  

   事務局長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（担当／大石君） 


